

► Te lo contamos fácil



Las fiestas del Pilar comienzan el próximo fin de semana

El Periódico



El próximo fin de semana empiezan las fiestas del Pilar de Zaragoza.

Este año, los Pilares son del 8 al 16 de octubre.

Pero el viernes, 7 de octubre, ya habrá algunas actuaciones y conciertos. Por ejemplo, Melendi o Manolo García.

Las fiestas empiezan el próximo sábado, a las nueve de la noche, con el pregón desde el balcón del ayuntamiento.

Después, actuará La Pegatina en el escenario más grande de las fiestas, en la plaza del Pilar.

Los siguientes días, actuarán en el escenario de la plaza del Pilar otros artistas como Fangoria, Annie B Sweet o Pablo Alborán.

Después de 2 años de pandemia, estos Pilares volverán a ser unas fiestas normales.

Vuelven los grandes espectáculos a la calle, con miles de personas de público.

Volverá a haber grandes conciertos en la plaza del Pilar y el Espacio



Normalidad. Tras 2 años de pandemia, estos Pilares volverán a juntar a miles de personas en las calles.

Zity de Valdespartera.

En la Ofrenda de Flores y la Ofrenda de Frutos volverán a participar miles de personas.

Se espera que este año haya más personas que nunca en la Ofrenda de Flores, con 814 grupos.

También habrá más participantes que nunca en el concurso de jotas,

con 359 concursantes.

Este año, habrá actuaciones en casi todos los barrios.

En total, más de 180 grupos de música y teatro actuarán en 26 escenarios distintos.

Algunos de los escenarios nuevos están en parques, en la Estación del Norte o en la orilla del Ebro.

También habrá escenarios en algunos barrios rurales, como San Juan de Mozarrifar.

Habrà jotas en la plaza del Pilar y espectáculos infantiles en el Parque Grande, en la Expo y en la plaza Los Sitios.

El día 14 habrá un espectáculo de luces con drones volando sobre el Ebro.

Periodistas del mundo se reúnen en Zaragoza

Esta semana se ha celebrado en Zaragoza el Congreso Mundial de los Medios de Comunicación.

La Asociación Mundial de Periódicos y Editores de Noticias organizaba este congreso.

Mil periodistas y personas que trabajan en medios de comunicación de más de 80 países se han reunido desde el miércoles hasta el viernes.

Las reuniones han sido en el Palacio de Congresos de la Expo.

En las reuniones se habló de temas que preocupan mucho a los

periodistas, al público y a las empresas de medios de comunicación.

Por ejemplo, se habló de lo importante que es la libertad para que los periodistas puedan trabajar.

También se habló de noticias falsas o del futuro de las empresas de medios de comunicación.

El miércoles, el rey Felipe estuvo en el congreso de Zaragoza.

El rey entregó el premio Pluma de Oro de la Libertad al periódico 'Gazeta Wyborcza' de Polonia.



Mundial. Periodistas de todo el mundo se han reunido en Zaragoza.

Angel de Castro

Nuevo teléfono para los servicios sociales

Los Servicios Sociales del Ayuntamiento de Zaragoza han cambiado de número de teléfono.

El nuevo número es el 900 700 107, más fácil de recordar que el anterior.

El número anterior seguirá funcionando durante un tiempo.

En este teléfono se puede pedir cita para ser atendido en los servicios sociales, la Casa de las Culturas o la Unidad del Mayor, entre otros.

La Fundación DFA, que trabaja con personas con discapacidad física, atiende las llamadas del nuevo teléfono.

Teruel bajará algunos impuestos

El Ayuntamiento de Teruel bajará algunos impuestos el año que viene.

Por ejemplo, las empresas que no despidan a sus trabajadores pagarán menos impuestos.

También se pagarán menos impuestos por construir o reformar edificios.

El autobús urbano de Teruel será gratis para los niños desde los 0 hasta los 8 años.

El transporte de Zaragoza es más accesible

El transporte público de Zaragoza se ha vuelto más fácil de utilizar.

Han puesto unas pegatinas en los autobuses urbanos, el tranvía y las paradas.

Esas pegatinas se leen con la cámara de fotos del móvil.

Entonces, el móvil te dice cuándo viene el próximo vehículo, el número de línea del bus o las siguientes paradas.

Este sistema ayuda a muchas personas, como las que tienen problemas de visión o las que tienen problemas para orientarse.